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Informe de Actividades de regidores, respecto a las comisiones edilicias.

LEP. Laura Andrade Flores

Asistencia social

Converse con el Ing. José Luis Madera acerca del número aproximado de adultos mayores

que se encuentran en lista de espera, ya que se han acercado algunas personas interesadas y

preocupadas por incorporarse al programa de pensión para el bienestar de las personas

adultas, comento que no ha tenido acercamiento con las autoridades federales, como también

no ha tenido información al respecto sobre esta situación.

Voy a realizar un censo en las comunidades acerca de los adultos que se encuentran en lista

de espera para hacer las gestiones necesarias.

Cementerio

Se realizó una visita de SEMADET al terreno que donara el Ejido de Ayuquila, con el

objetivo de fomentar la protección, conservación y restauración de los recursos naturales del

lugar, así como la inspección y vigilancia del cumplimiento de las disposiciones

complementaria del estado, contenidas en las leyes respectivas, así como en todas las

disposiciones regulares, normativas.

Turismo

Se trabajó en las Escuelas Primarias Adolfo López Mateos, Niños Héroes, Niño Artillero y

Carmen Cerdán, la Directora Gabriel Figueroa Saraí de Turismo formo “Anfitriones

Turísticos Infantiles”, capacitando niños con charlas de Educación Ambiental y Protección

del Patrimonio Turístico Municipal, el 10 de febrero se entregó nombramientos y toma de

protesta.

Festividades Cívicas

Me gusto apoyar con la organización del evento cívico al coordinador Ángel Rubio, así como

agradecer a Margarita Rubio Flores que apoyo con las ideas de hacer las reseñas de la historia



de las banderas de México, a la Escuela Secundaria Jaime Torres Bodet por ayudarnos y citar

a los alumnos y banda de guerra en un día no honorable. Gracias a la coordinadora de

educación Paola Peregrina por su tiempo y dedicación al evento y cuidar los detalles para

hacer que este evento fuera de calidad, así como enaltecer lis valores cívicos de nuestro lábaro

patrio.

Educación (Colegiada)

Nos reunimos con el Delegado de la DERSE Lic. Omar Castillo para formar un equipo

interdisciplinario para darle solución a varias situaciones que existen en algunas escuelas del

municipio, con apoyo de las instituciones: SISAME, Instituto de la Mujer, Protección Civil,

DIF, Coordinación de Educación, así como regidores de educación.

Ecología (Colegiada)

Asistí a la reunión de Ecología donde asistieron, personas que se dedican a proteger a los

animales, el propósito es que se realizara un centro de control animal y así evitar la

proliferación, así como el incremento de la cantidad o el número de perros callejeros y el

maltrato animal, asistiremos a Ciudad Guzmán próximamente para conocer el centro de

Control Animal para implementarlos en nuestro Municipio.

Participación Ciudadana (Colegiada)

Asistí diariamente y apoyé a organizar a la agente Municipal de El Cacalote María Elena

González en su Semana Cultural El Cacalote 2019 del 11 al 17 de febrero donde con apoyo

de la comunidad festejo los eventos culturales donde los ciudadanos disfrutaron estos eventos

en familia.

Cultura (Colegiada)

Nos reunimos los regidores de la Comisión de Cultura, la Presidenta Municipal, La Directora

de Cultura Gabriela Figueroa Saraí y el Mtro. Daniel flores Regalado para organizar un

concurso Regional de Canto Profesional, destinado aquellos alumnos que persiguen

dedicarse profesionalmente al mundo de la música, así también aquellos que inicien y gusten

participar en este concurso.



Fomento Agropecuario y Desarrollo Rural (Colegiada)

Asistimos a la Ciudad de Guadalajara, con el Secretario de Agricultura y Desarrollo Rural

Lic. Alberto Esquer Gutiérrez para informarnos sobre la maquinaria que eligió nuestra

Presidenta Municipal. EL módulo de maquinaria que se solicito fue de la siguiente manera:

1 excavadora, 1 pipa, 1 volteo, 1 D6, con un total de maquinarias 4 y un con un monto total

de $ 17,338,895.00 por lo que constatamos que nuestro gobernador Ing. Enrique Alfaro esta

cumpliendo sus promesas de campaña. Esta maquinaria estará en exhibición 10 días en el

Jardín Municipal.

Aseo Público (Colegiada)

Se realizó limpieza del Periférico iniciando por el Restaurant el Camichin a la salida de la

glorieta a El Limón, desde el semáforo de la calle Juan Valdivia hasta el crucero de la calle

Morelos, ahora que se cambió Aseo Público a Ecología se ha notado una gran diferencia y se

está mejorando el servicio para que la ciudadanía tenga este servicio de limpieza, recolección

de basura para mantener el municipio limpio y ofrecer una buena imagen del municipio.
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